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PTA 会員の皆様 

府中市立府中第九中学校 

     校      長 吉田  修 

  ＰＴＡ会長 内海 直樹 

 

 

6月 10日（月）午後 4時より、視聴覚室において、第 1回運営・常任委員会が開催されましたの

で、ご報告いたします。   

  （出席者 60名） 

 

1. 開会のことば            （司会 副会長）   

 

2. 会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 校長先生挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. 副校長先生挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中、第 1回運営・常任委員会にお集まりいただきまして、誠にありがとうございま

す。運動会は素晴らしい天候に恵まれた中で行われたと思います。 

私は商売をしておりますが、先日、私のお店に九中生が息を切らして入ってきて、前に入られたお客

様の落し物を道端で拾い、走って追いかけて持ってきたということがありました。そのお客様から「九

中生素晴らしい」とお褒めの言葉をいただき、自分が褒められているようで嬉しかったです。 

1学期が始まり、運動会も終わりまして、各委員さんにおかれましては、様々な行事等にご協力いた

だきまして本当にありがとうございます。今後も引き続きよろしくお願いいたします。 

限られた時間になりますが、本日よろしくお願いいたします。 

 

本日は第 1 回運営・常任委員会にご参加いただき、ありがとうございます。 

先日の運動会は子供たちも満足した表情で大成功に終えて、その後の学校生活を続けております。令

和元年になり、運動会のスローガンもそれに関連したものになっておりました。 

今まで運動会は相手と競うことが多かったのですが、今年は自分自身の力を高める趣旨で行っており

ます。そのため、大百足に関しては皆、転ばずにしっかりと出来たことが教職員共々感動しております。 

これもまた保護者の皆様、委員の皆様のお力のお陰と思います。運動会での反省、課題、良かったとい

うお褒めの言葉等もいただいております。今後の教育活動にいかします。 

 今年の合唱コンクールは最後に 3 年生の全員合唱をする形式に変えさせていただきます。3 年生の

勇姿を見ていただけたらと思います。 

 1学期も残り１か月です。６月末には保護者の皆様方にもアンケート等で学校評価をしていただくこ

とになります。ご協力の程よろしくお願いします。 

本日はありがとうございます。運動会もどうもありがとうございました。私にとっては九中で初めて

の運動会でどのような流れになるのかドキドキしながら当日を迎えました。トイレの使用に関しては保

護者の皆様に周知を徹底できず、ご迷惑をお掛けした部分も多々あったかと思います。それにも関わら

ず、保護者の皆様にはトイレの使用について協力的に行っていただけたと感謝申しあげます。来年は皆

様にもう少し見やすく使いやすく改善していきたいと思います。私の前任校での経験も九中の中で生か

しながら、子供たちのための行事を作っていきたいと思っております。 

先日、学年委員さん主催の給食試食会に参加させていただきました。準備・当日の運営等ありがとう

ございました。子供たちに人気のメニューを食べていただきたいという給食センターの方の配慮によ 



 

 

 

 

 

 

 

5. 教務主任 若林先生より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. 生活指導主任 松木先生より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. 経営支援主任 山本先生より 

 

 

 

 

 

8. 本部、各委員会の活動報告と予定（一覧をご参照ください） 

 

9. 連絡事項 

 

 挨拶運動の報告（本部書記より） 

4/22 から本日 6/10 まで、のべ 42 名の保護者の皆様が参加してくださいました。ご協力あ

りがとうございました。 

 

 PTA 会費集金の報告（本部会計より） 

PTA の保護者、教職員会員の集金が滞りなく終了いたしました。学年委員の皆様、集金のご協

力ありがとうございました。 

私の方からは予定・日程のお話をしたいと思います。6月１２日は小中連携の日で、府中第八小学校

と九中に先生方が行ったり来たりする 1回目を行います。6月１７日には教育相談、いわゆる三者面談

のお知らせを学校として配布します。それぞれのクラスの担任の先生から調査票をお配りしますのでご

協力お願いいたします。 

それから、東京都教育委員会から入試の日程が正式に発表され、４月にお配りした年間予定表とは異

なりますので、3年生の保護者の皆様には何らかの形でお知らせするようになると思います。 

最後にクリーン活動が８月２４日土曜日にあります。保護者用の年間予定表に入っておらず、申し訳

ございませんでした。今後ともご協力お願いいたします。 

雨の中、お越しいただきありがとうございます。 

今、会長からのお話を聞いて嬉しかったので、ひと月ごとに学校の様子をまとめて市役所に送ってい

る書類の１コーナーに会長の話を載せようと思いました。 

全校としては割と穏やかにここまで過ごすことが出来たと思っております。行事の前後はトラブルが

起きやすいのですが、今回は特になくよかったです。あとひと月程で夏休みになりますので、子供たち

が良い夏が過ごせるようにと願っています。 

また、最近心配なのは市内にも不審者が多く、そのような人に遭遇した時などは、まず学校ではなく

１１０番に知らせるよう各クラスからお子さんを通じて家の方にお伝えします。よろしくお願いしま

す。 

最後に、残念ですが運動会の画像が SNS で上がりまして、学校活動現場の写真なので、ご家庭で楽

しむ域に留めていただくようお願いしたのですが、明確に伝えきれなかったこともあり、それゆえご家

庭の方でも、「これだったらいいのではないでしょうか」とお声をいただいた部分もありました。中途

半端な誤解を招かれないためにも、上手くお伝えできるよう一生懸命考えております。お気づきの点が

ございましたら、情報を寄せていただければありがたいです。よろしくお願いいたします。 

り、試食会当日のメニューが前日の給食のメニューと同じ揚げパンで、給食センターの方が「同じメニ

ューですみません」とおっしゃっていましたが、美味しかったのでもう一回食べられると喜んで食べさ

せていただきました。 

 まだ不慣れで、皆様にご迷惑をお掛けしている部分もあるかと思いますが、色々な行事に参加をしな

がら九中のことを知り、力になれるように頑張りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 PTAの活動では広報に関わらせていただいております。運動会も、広報中心に PTA の方々にご協力

いただき、無事一つの行事を終えられたと思っております。まだまだ行事は続きますので、一緒に協力

していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。 



 給食試食会の報告（学年委員より） 

6月 5 日（水） 10:30～12:15 府中市立学校給食センター 

※詳しくは 6月 10日配布の「給食試食会実施報告書」をご覧ください。 

 

 六・九中学区ＰＴＡ親睦スポーツ大会「競技玉入れ」（副会長より） 

6月 2８日（金） 9:00～12:00 押立体育館  

（事前練習：6月 21日（金）16:00～17:00 府中第八小学校体育館） 

 

 夏のクリーン活動（副会長より） 

 8月 24日（土） 9:00～10:00 

 九中校庭まわりや花壇の草むしり、落ち葉かきなどを予定しています。（雨天の場合は校内清掃） 

「夏のクリーン活動のお誘い」のお手紙は 6月下旬に配布予定です。 

 

 講習会（文化委員より） 

 10月 3日（木） 10:00～11:30 是政文化センター3階講堂 

内容：マスキングテープでのガーランド＆ロゼット作り 

 2学期にご案内のお手紙を配布予定です。 

 

 P連家庭教育学級（学年委員より） 

 10月 21日（月） 13:30～15:00 是政文化センター3階講堂 

講演：「思春期の子供の健康を支える食生活」 

 2学期にご案内のお手紙を配布予定です。 

 

 各委員会の担当について（副会長より） 

 ※ 学年・広報：佐藤 

 ※ 文化・校外・推薦：多田羅 

 ※ 委員全体窓口担当：多田羅 

 ※ IT 配信担当：佐藤 

     （各委員会宛てのお知らせなどを PTA 会議室内のキャビネットの各委員会の引き出しに入  

れさせていただきます。入れた際には連絡します。） 

 

 「PTA活動について」の説明（副会長より） 

・ 印刷機使用について（本部書記より） 

・ 各委員会の会計について 

PTA 活動に参加時の交通費や通信連絡費についての説明 

・ PTA 保険について …… 九中ホームページに PTA団体保険の概要を掲載 

・ 尚、是非などの表記について …… 尚→なお、是非→ぜひ 

・ PTA 会議室の印刷機やプリンターが不調の時の対応について 

PTA 会議室の用紙を持参し、副校長先生に印刷を依頼 

  

 挨拶運動出席簿の置き場所変更について …… 7月 2日より 2階職員入口付近に変更 

 

 委員履歴のデータ管理について 

    入学式後に行われる 1年生保護者の PTA委員決めの際に、委員免除対象者が委員になることを

防ぐため、本部役員・各委員会委員長になられた方に在校生の兄弟姉妹の生年月日と名前を教え

ていただき、本部役員が管理する「役員履歴」に追記する。但し令和元年度から適用。教えるか

否かは該当者の任意とします。 

 

 第 2回運営・常任委員会 

 10月 21日（月） 16:00～ 視聴覚室 

 

10.   閉会のことば              （司会 副会長） 
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